

Avis de nomination

Samuel Dépé

Chef d'unité

C'est avec grand plaisir que je vous informe que Samuel a été promu au poste de chef d'unité au CHSLD Émile McDuff à partir du 23 mai 2022. Samuel œuvre comme responsable des soins cliniques au CHSLD Michèle-Bohec depuis le 14 juillet 2021. Avec son expérience et ses compétences, il était tout naturel qu'il obtienne ce nouveau poste.

Son rôle est de planifier, coordonner et évaluer les programmes de soins et services et la prévention et le contrôle des infections, en plus d'avoir la responsabilité de la gestion des équipes cliniques et de la qualité des soins. Elle sera secondée dans ses fonctions par un autre chef d'unité, Martine Fillion. À eux deux, ils seront sur place 5 jours par semaine de 7h à 18h avec une fin de semaine sur deux de garde. Leur horaire vous sera transmis dès qu'elle sera complétée.

Voici ses coordonnées à partir du 23 mai :

✉ samuel.dépé@groupeasantearbec.com

☎ 450 704-4008, poste (à venir)

📱 438 872-9171

Je désire l'assurer de mon entière collaboration ainsi que celle de toute l'équipe de direction. Joignez-vous à moi pour la féliciter.

La vice-présidente exploitation CHSLD,



Vanessa